

Rutan Balikpapan Gelar Upacara HUT Ke-52 Korpri Tahun 2023

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.XPRESS.CO.ID

Nov 29, 2023 - 10:23



BALIKPAPAN - Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim Pimpin Upacara Bendera Peringatan Hari Korpri Ke - 52 Tahun 2023, Bertempat di Halaman Rutan Balikpapan, Rabu (29/11). Upacara dihadiri Kepala Rutan Balikpapan, Pejabat Struktural Dan Pegawai Rutan Balikpapan

Upacara dimulai dengan pengibaran dan penghormatan kepada bendera merah putih oleh seluruh peserta. Di tengah prosesi upacara, seluruh pegawai mengheningkan cipta, untuk mengenang dan menghormati jasa-jasa para pahlawan yang telah gugur membela bangsa dan negara.

Saat upacara, dibacakan juga teks Pancasila oleh inspektur upacara diikuti seluruh peserta upacara, pembacaan teks Pembukaan UUDNRI Tahun 1945, serta pembacaan Naskah Panca Prasetya Korps Pegawai Republik Indonesia

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim membacakan Sambutan Tertulis Ketua Umum Dewan Pengurus Korpri Nasional Pada Hari Ulang Tahun Ke - 52 Korpri Tahun 2023, Menyampaikan terima kasih kepada KORPRI dan seluruh ASN atas semua program yang bermanfaat ke masyarakat luas. Semua program tersebut tentunya tidak akan terlaksana dengan baik tanpa kerja-kerja yang optimal dari seluruh ASN. Dari keberhasilan Indonesia melewati Pandemi Covid-9 dengan baik sehingga dipuji khalayak internasional hingga program-program terobosan dan reformasi struktural yang telah berdampak positif ke masyarakat luas adalah bagian dari kerja keras para ASN. Selain itu peran aktif para ASN anggota KORPRI dalam mengendalikan inflasi dan penanganan stunting sangatlah besar. Inflasi terus kita kendalikan dan stunting secara bertahap dapat kita turunkan dan insya allah tahun 2024 sudah sesuai target dapat mencapai 14% atau bahkan kurang dari itu. Sekali lagi perkenankan saya mengapresiasi dan berterima kasih atas dedikasi dan pengabdian 4,4 juta para ASN dan seluruh keluarga besar KORPRI.

"Selamat Hari Korpri Ke - 52 Tahun 2023. Korprikan Indonesia". Tutup Karutan Balikpapan